



## Diputados discuten por segundo día consecutivo Presupuesto de Egresos en lo particular

El Pleno de la Cámara de Diputados discutió por segundo día consecutivo el Presupuesto 2023 para aprobarlo en lo particular. Hasta el momento han desahogado 528 reservas y quedan mil 737. Hoy se reanuda la sesión a las 10 de la mañana. Durante la sesión, la oposición reprochó los recursos destinados a las obras insignia del Gobierno Federal, pero también recriminó la falta de recursos para apoyar a sectores como turismo, seguridad pública en estados y municipios, la compra de medicamentos para niños con cáncer o el campo. Morena y sus aliados subrayaron que el presupuesto busca continuar con la transformación del país y apoyar la vida social y económica de todos los sectores.

